

lundi 2 juin 2008

ouestfrance-**enligne**.comJournal Ouest-France du **lundi 2 juin 2008**Edition : **Orne** - Rubriques : **24 heures en Orne**

Imprimer

Une équipe d'Arte en tournage au conseil général

Une équipe allemande de la société Filmkraft, une maison de production travaillant pour Arte, était en tournage vendredi au conseil général de l'Orne. Elle suit depuis trois ans Jurgen Schadeberg. Celui que l'on baptise souvent le père de la photographie sud-africaine expose du 3 juin au 1^{er} août à l'hôtel du département et il a répondu aux questions de l'équipe devant ses agrandissements. **Alain Lambert**, président du conseil général, a expliqué devant la caméra en quoi il était ému par cette impressionnante rétrospective (1950-2008). Le vernissage doit avoir lieu ce lundi. Quant au documentaire, il devrait être diffusé sur Arte à partir du mois de novembre.



Jurgen Schadeberg et Alain Lambert, vendredi devant la caméra d'Arte.

Imprimer

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.